

MSA übernimmt MTB-Marke Bionicon

Die MSA GmbH aus Weiden hat die Rechte der Tegernseer Mountainbikemarke Bionicon für den europäischen Markt übernommen. Damit wachsen die bisher schon partnerschaftlich arbeitenden Unternehmen zu einer Firmengruppe zusammen. MSA, unter anderem Importeur von Kymco, wird dafür ein neues Fachhandelsnetzwerk in Deutschland aufbauen, um den flächendeckenden Service für Bionicon-Kunden sicherzustellen. Das Modellprogramm des Mountainbike-Spezialisten soll ausgebaut werden.

Bionicon ist unter anderem für das Climbair-System bekannt. Durch Absenken der Gabel können damit bis zu zwölf Prozent Steigung am Berg kompensiert werden. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Bionicon r-Evo.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Bionicon



Bionicon.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Bionicon
